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La ferme 

Production : Maraîchage bio diversifié, vergers diversifié, une vingtaine de poules pondeuses 
 

Transformation : seulement pour autoconsommation 
Type de sol : argileux limoneux  
 

Mode de vente : marchés locaux (3/ semaines) 
 

Main d’œuvre : 2 UTH 
 

L’agriculture paysanne sur la ferme : grande diversité de cultures,  qualité des produits, biodiversité, maraichage sol 

vivant, vente directe, peu de mécanisation 
 

Mes réseaux & mon engagement : réseau de maraichers en gironde, réseau microagri,  réseau MSV 
 

Compétences / savoir-faire 

Production de plants, production d’une cinquantaine de légumes, production de certaines semences, production de 

raisin de table, pomme, poire, autre fruits/ fruit rouge, vente directe, itinéraire technique maraichage sol vivant 

(transition en cours depuis 2017) 

Le parcours professionnel du responsable de la ferme 

Formation : Fred : BTS horticulture, Audrey : ingénieur agronome 
 

Issu du milieu agricole ? : non 
 

Expérience professionnelle agricole : 
Fred : ouvrier viticulture/vinification,  maraichage depuis 2008 

Audrey : stage élevage, plusieurs périodes de wwoofing 

L’installation 
Date d’installation : Fred 2008  installation cotisant solidaire sur petit fermage, installation JA  en 2014 
Audrey : salariée sur la ferme depuis 2017, en démarche d’association (création GAEC) 
 

Conditions d’installation : Fred : démarrage petit avec une activité salarié à mi temps en parallèle, agrandissement 

progressif  jusqu'à  l’achat des terres (3.7 ha) à Pujols en  2014 et installation Jeune agriculteur 

L’accueil  de porteurs de projet 

Conseil aux porteurs de projet : Se former, aller découvrir différentes fermes, différents fonctionnements  

 

Pour moi le stage c’est : un moyen de transmettre des techniques/compétences,  c’est aussi un moment d’échange 
convivial permettant aux porteurs de projets d’affiner leurs projets, de se tester physiquement  et de voir les réalités 
du métier 


